



Regierungsratsbeschluss vom 29. Oktober 2024

Schriftliche Anfrage Jessica Brandenburger betreffend barrierefreie Spielplätze in Basel-Stadt

P245345

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Stadt Basel gibt es heute über 67 öffentliche Kinderspielplätze, von denen sich ein grosser Teil in den öffentlichen Parks und Grünanlagen befindet. Der Regierungsrat legt grossen Wert darauf, dass sie allen Kindern zugänglich sind – auch solchen, mit einer körperlichen Beeinträchtigung –, weshalb der Gestaltung der Spielmöglichkeiten entsprechendes Augenmerk zuteilwird. Im Vordergrund steht ein integrativer Ansatz, der das gemeinsame Spielen und den Austausch von Kindern mit und ohne körperlicher Beeinträchtigung ermöglicht. Dafür arbeitet die zuständige Stadtgärtnerei bei der Planung u.a. mit verschiedenen Fachstellen und spezialisierten Organisationen zusammen.

